
Siracusa. Teatro Comunale, il
2017  anno  della  riapertura?
L'assessore  Italia:  "si,  in
primavera"
Di annunci, in passato, se ne sono susseguiti a bizzeffe. Non
per niente il teatro comunale di Siracusa è l’opera che vanta
il maggior numero di inaugurazioni a vuoto. Con la giusta
diffidenza, si può guardare però al 2017 con una punta di
speranza per la riapertura del prezioso contenitore culturale
(teatro, musica, convegni) che tanto manca a Siracusa.
L’avere sbloccato lo stallo che perdura da un anno grazie
all’intervento  di  sei  ditte  private  “benefattrici”
(regaleranno il loro lavoro per completare quanto manca per
agibilità e fruibilità piena, ndr) è l’elemento nuovo che
permette di guardare oltre le difficoltà oggettive del Comune.
Al  punto  che  persino  il  prudente  (sul  tema)  assessore
Francesco Italia si sbilancia: “apertura in primavera, momento
clou per i festeggiamenti dei 2.750 anni di Siracusa”.

Siracusa Risorse: "non siamo
dei fannulloni". L'ad Fileti
mostra  i  report  e  i  costi
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della società
Siracusa  Risorse  è  la  società  totalmente  partecipata  dal
Libero Consorzio Comunale (ex Provincia). Da diversi anni si
occupa in particolare della pulizia, diserbo e manutenzione
della  viabilità  provinciale.  In  queste  ultime  settimane  è
salita  agli  onori  delle  cronache  per  le  proteste  –  anche
eclatanti – di alcuni dei 104 dipendenti, da 7 mesi in attesa
dello stipendio.
E’ una crisi che si allaccia e si annoda al momento difficile
vissuto dalla ex Provincia, sull’orlo del default. Senza soldi
la  ex  Provincia,  senza  soldi  la  società  partecipata.
Quest’ultima, però, non ci sta a subire le critiche neanche
troppo  velate  piovutele  addosso.  L’amministratore  delegato,
Carmelo Fileti, alza la voce e mostra i dati: “non siamo
fannulloni”

Siracusa. I Vigili del Fuoco
in soccorso delle popolazioni
terremotate  del  centro
Italia, partiti 3 mezzi e 7
uomini
I vigili del fuoco di Siracusa in aiuto delle popolazioni
terremotate del centro Italia. Uomini e mezzi sono partiti
ieri dal comando provinciale per raggiungere, in un primo
momento, Ascoli Piceno. Poi sarà il coordinamento centrale a
decidere come e dove impiegare i pompieri siracusani di cui è
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stato richiesto l’ausilio ed il supporto.
Dalla caserma di via Von Platen è partita la tradizionale
colonna, composta da tre mezzi. Sono sette, invece, i vigili
siracusani che per le prossime settimane presteranno la loro
opera nelle zone dell’Italia centrale colpite dal terremoto.

L’intervista

La partenza

Siracusa.  Pesca  "miracolosa"
(ma  vietata)  sulle  banchine
del porto Grande: improvvisa
abbondanza di orate
La  scena  è  curiosa.  Decine  e  decine  di  pescatori  sulla
banchina del porto Grande di Siracusa, subito dopo il deposito
mezzi della Guardia Costiera. Con un rapido passaparola si
sono dati appuntamenti sul posto per una pesca “miracolosa”:
orate e spigole all’interno del porto siracusano. Pare si
tratti di colonie scappate da una acqua coltura di Marzamemi
che  si  sono  guadagnate  le  attenzioni  dei  pescatori,
soprattutto nella giornata di ieri e nella mattinata odierna.
Peccato, però, che ogni attività di pesca all’interno del
porto  Grande  sia  vietata  da  una  ordinanza  della  Guardia
Costiera di cui nessuno questa volta pare essersi curato.
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Vertice  in  Prefettura:
Siracusa-Catania,  torna  la
luce  nelle  gallerie.  Adesso
un piano contro i ladri di
rame
La “strigliata” della Prefettura di Siracusa produce i suoi
effetti. Entro tre settimane le due gallerie della autostrada
Siracusa-Catania saranno nuovamente illuminate. La direzione
regionale di Anas ha assunto l’impegno con il prefetto Armando
Gradone che ha convocato questa mattina attorno ad un tavolo
non  solo  Anas  ma  anche  i  vertici  della  Polizia  Stradale
Sicilia  Orientale,  dei  comandi  provinciali  dei  Vigili  del
Fuoco  di  Catania  e  Siracusa  e  delle  sezioni  di  Polizia
Stradale di Catania e Siracusa.
Oggetto dell’incontro “una urgente valutazione congiunta delle
perduranti  criticità  del  sistema  di  illuminazione  delle
gallerie  e  connessi  impianti  tecnologici  dell’autostrada
Catania-Siracusa”.
Le  continue  incursioni  dei  predatori  di  cavi  in  rame
richiedono tutta una serie di corretti e difese per assicurare
che non vengano ciclicamente danneggiati gli impianti e spente
le luci in galleria. Anas ha bandito una gara che dovrebbe
concludersi  con  l’aggiudicazione  nelle  prime  settimane  del
nuovo anno. Il progetto prevede la realizzazione di dissuasori
per bloccare le scorribande dei ladri di oro rosso, capaci di
“inventare” sistemi sempre nuovi per superare i controlli che
– comunque – ci sono.
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Siracusa.  Bilancio,  il
Consiglio  non  va  oltre  due
emendamenti. Domani di nuovo
in aula
Subito in salita il cammino in aula per l’approvazione del
bilancio di previsione del Comune di Siracusa. Questa mattina
seduta di Consiglio comunale dedicata agli emendamenti. Sono
95 quelli ammessi al dibattimento e votazione. Ma oggi non si
è andati oltre i primi due. Approvato il primo, bocciato il
secondo. Poi è venuto meno il numero legale. Si ricomincia
domani, in seconda convocazione.

Siracusa.  Parcheggiatori
abusivi al cimitero. La sfida
(vinta)  alla  legalità.  Il
video
Non basta lo schieramento in forze della Municipale. Decine di
agenti ieri e oggi in servizio al cimitero di Siracusa. Ma
niente riesce a tenere lontani i posteggiatori abusivi. Che
svolgono tranquilli e indisturbati il loro “lavoro” come se
niente fosse. Qualche multa, le identificazioni ma tra una
legge spuntata e blandi interventi nella sfida alla legalità
sono gli abusivi a vincere.
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Siracusa. Giorno dei Defunti,
le parole dei visitatori del
Cimitero:  "ci  abbiamo  fatto
l'abitudine"
Siamo  tornati  a  distanza  di  pochi  giorni  al  cimitero  di
Siracusa.  Se  nei  giorni  scorsi  vi  avevamo  mostrato  le
condizioni  “particolari”  della  struttura,  da  almeno  un
decennio in attesa di una vera manutenzione straordinaria,
questa volta abbiamo dato la parola ai cittadini.
Nel  giorno  della  commemorazione  dei  Defunti,  sentite  cosa
hanno  raccontato  alcuni  dei  visitatori  alla  telecamera  di
SiracusaOggi.it

Siracusa. La storia di Ayse,
ragazza  italo-turca  rapita:
Le Iene raccontano il lieto
fine
Ayse è tornata a Siracusa. Lieto fine per la complessa vicenda
che ha riguardato la giovane italo-turca Aysegul Durtuc, la
diciannovenne che aveva denunciato di essere stata portata e
trattenuta contro la sua volontà in Turchia. Una vicenda che
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aveva portato al fermo dei genitori, subito dopo tornati in
libertà. A raccontare la storia di Ayse, ancora una volta, “Le
Iene”, con  Nina Palmieri, che da sempre segue la vicenda. Il
servizio è andato in onda ieri sera su “Italia Uno”, con il
rientro  a  Siracusa  di  Ayse,  che  torna  nuovamente  in  casa
dell’amica Chiara, da cui è partita la segnalazione di quanto
accaduto. Per vedere il sevizio de “Le Iene” clicca qui

Siracusa. Veleni al Vermexio,
il  sindaco  Garozzo:  "un
gruppo  di  potere  vuole
ribaltare l'amministrazione"
Dopo mesi passati in difesa, il sindaco di Siracusa, Giancarlo
Garozzo, sceglie la via dell’attacco sui cosiddetti veleni al
Vermexio. “Siamo davanti ad un caso Siracusa e sono certo che
non sono l’unico a pensarlo, me lo dicono i cittadini che
hanno avvertito il pericolo e che riconoscono gli attori di
queste vicende. Sono consapevole di condurre una battaglia per
la quella parte di città che non fa parte di quel comitato di
affari che impedisce una vita libera e civile”.
Colletti bianchi che a livello politico-giudiziario si muovono
per  ribaltare  l’amministrazione  in  carica  e  prenderne  il
posto, è la ricostruzione del primo cittadino che illustra
situazioni, offre elementi e conclusioni.
Se i riferimenti a Princiotta e Zappulla sono subito chiari,
nuovo è l’attacco verso il pm Di Mauro e alla circostanza che
“quando qualcuno si permette di accusare la Princiotta viene
subito raggiunto da un procedimento di calunnia”. Il sindaco
sfida la Procura: “non credo che i pm vogliano andare in
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contrasto con la Direzione Distrettuale di Catania che in
tempi non sospetti, ovvero nel 2002, raccolse numerosi verbali
di  dichiarazioni  di  Rosario  Piccione  e  lo  reputarono
attendibile”, commenta in riferimento alla dichiarazioni del
collaboratore di giustizia e di Vasile. “Basterebbe che Di
Mauro che ha in mano tutti i processi nati a seguito delle
denunce  della  Princiotta,  contatti  la  Distrettuale  per
chiedere i verbali che vennero utilizzati nel processo Libra
che si celebrò in Corte di Assise a Siracusa”, aggiunge per
poi pungere ancora il palazzo di viale Santa Panagia. “Sono
certo che la Procura non aprirà d’ufficio alcun procedimento
per  il  materiale  che  Le  Iene  hanno  utilizzato,  e  faccio
riferimento alla trascrizione della registrazione di Vasile.
Materiale che fa parte di un fascicolo in fase di indagini.
Spero  che  la  Procura  giustamente  così  sollecita  verso
l’amministrazione lo sia anche in altre direzioni. Ma i tempo
sono là e un giorno si chiariranno”.


